
ATA DE DIREÇÃO Nº 26/2022
REUNIÃO DE DIREÇÃO

LOCAL:
Presencial - Sala de Reuniões da Sede

DATA:
05/12/2022

INÍCIO:
13h30

TÉRMINO:
15h50

PARTICIPANTES:
ANDRÉ KUHN RAUPP - DG; ADRIANO BECKER - DAP; MÁRCIO RAMPELLOTI - DIP;
ISABEL CRISTINA MULLER - DEPE; FÁBIO POFFO - SISAE; JONAS DA SILVA DOGE -
CGE; e DANIEL FACHINI - Gabinete.

PAUTA DA REUNIÃO:
01) Novo Bloqueio financeiro.
02) Encerramento de 2022.
03) Assuntos gerais.

DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO:
01) Novo Bloqueio financeiro: ainda temos financeiro para R$ 12.000,00 de custeio, R$
19.000,00 para investimento e R$ 7.800,00 para capacitação. Será publicada uma nota
informando a situação do campus, destacando que estão assegurados os insumos e
atendimento do refeitório até o final das aulas. Publicar nas redes sociais também. Não
temos financeiro para R$ 425.000,00, com notas já emitidas. 02) Encerramento de 2022:
Para cada direção organizar uma apresentação para os servidores, a ser apresentado na
semana de recepção. 03) Assuntos gerais: a) reunião com equipe técnica da empresa
responsável pela construção da estação de tratamento de água nesta semana, para que
se dê os devidos encaminhamentos com o máximo de celeridade; b) DIP: a parte elétrica
da UU foi arrumada no sábado de manhã; c) DIP: quinta-feira haverá uma ação para
estimular a adoção de animais; d) DG: pedido da coordenação da Agronomia, de
passarem nas salas dos terceiros anos para convidá-los para fazer o curso. Sugerido
estender a ideia para os outros cursos superiores; e) SISAE: demanda de obras para os
alojamentos, será pintura (ou limpeza); f) DEPE: demanda da matemática, sobre
transporte dos cursos de licenciaturas. Solicitar maior detalhamento para emitirmos um
ofício genérico com o horário das aulas, explicando a demanda; g) DEPE: jogos da copa,
se tiver na próxima sexta, almoço normal; h) DEPE: no dia 14, no período da tarde,
horário reduzido, e nesta quarta-feira, reunião com os líderes; i) DEPE: na sala que era
usada pela Itamare, que aposentou-se e por hora não está em uso, ficarão guardados os
livros didáticos. Posteriormente se discutirá a destinação daquela sala. Não havendo mais
assuntos a serem deliberados, deu-se por encerrado o presente encontro. Eu, DANIEL,
digitei a presente ata.

Original assinada e arquivada no Gabinete


